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posible que haya quedado insuficiente 
para atender a la demanda; este problema 
y en la medida que sea posible se irá resol
viendo al llevar a efecto las pavimenta
ciones y saneamiento de que hemos ha
blado y en aquellas zonas que no exista 
esta necesidad de pavimentación se tra
tará en una segunda fase de buscar la solu
ción adecuada. 

En lo que respecta al nuevo embalse de 
suministro de agua a Talavera y su polí
gono, ,el Ministerio de Obras Públicas 
continúa los estudios .necesarios y según 
las últimas conversaciones mantenidas es 
probable que. en un plazo no muy lejano 
nos presenten el proyecto de realización y 
las posibilidades de financiación de éste, 
con lo éual será Talavera la qÚe tenga que 
resolver su problema financiero para 
llegar a la solución idónea y definitiva. 

La depuradora, que lleva en funciona
miento desde 1973, dado el índice de 
crecimiento en estos últimos años, está 
trabajando a tope de sus posibilidades 
para atender a la demanda, por ello, se 
iniciaron gestiones para la construcción 
de una nueva de mayor capacidad y que 
nos permita ampliaciones sucesivas sin 
grandes costes. Estas gestiones están casi 
culminadas y las últimas noticias recibidas 
nos hacen pensar que probablemente en 
este ejercicio pueda iniciarse su construc
ción, que dependerá de los medios econó
micos que el Ayuntamiento tenga para 
cu.brir el 50 por 100 del costo. · 

- ¿Cuándo y dónde se hará un nuevo 
Parque Infantil que sustituya al quP 
había? 

-El lugar de ubicación está perfecta
mente definido y será en la glorieta que 
existe inmediatamente anterior a la Plaza 
de Toros en los Jardines del Prado, lugar 
que ocupaba anteriormente el inverna
dero. En principio se Uene solicitada 
oferta a diversas casas para el suministro 
de material necesario y probablemente en 
la próxima semana se podrá efectuar la 
adjudicación. Hecha la adjudicación y 
recibido el material se prócederá a su 
instalación y una vez realizado esto se 
planificarán los jardines necesarios para 
completar la instalación. 

-Talavera -sin excluir de su parte·de 
culpa a los talaveranos- está sucia. 
¿Cómo puede mejorarse su limpieza? 

-Reconocemos que Talavera deja 
mucho que desear en cuanto a este servi
cio se refiere, pero hay dos causas funda
mentales que inciden de manera decisiva 
en esté problema. De una parte los me
dios y de otra el cuidado de los ciuda
danos. 

En cuanto a los medios, el Ayunta
miento puede y de hecho lo hará, incre
mentar el número de personas, lo cual 
redundaría en un mayor gasto, y por 
tanto tendría que recurrirse a una revisión 
de las diferentes ordenanzas para neutrali
zar este aumento. 

Por lo que respectaal cuidado somos 
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todos los cuidadanos los que debemos 
prestar la mayor colaboración para lograr 
la máxima limpieza de nuestras calles y si 
así lo hacemos es seguro que no seria 
necesario el aumento de plantilla y como 
consecuencia el aumento de gastos. 

En estos momentos se encuentran reti
radas la totalidad de las papeleras que, 
por desgracia, no las dimos el uso debido 
y motivó su desaparición, por ello ~l 
Ayuntamiento consciente de esta necesi
dad y en el Pleno del día 19 de mayo, 
aprobó solicitar presupuesto a las diversas 
casas para proceder a la inmediata adqui
sición y colocación, /JO dudando que el 
uso futuro de las mismas sea el más apro
piado para que la duración sea máxima y 
nos permita lograr la debida rentabilidad 
al gasto que tenemos que realizar. 

-Talavera necesita un nuevo campo de 
fútbol e instalaciones deportivas diversas, 
¿cuándo las tendremos? 

-En cuanto al campo de fútbol, el día 
18 de mayo,. en entrevista mantenida con 
el Presidente de la Federación Castellana 
de Fútbol, don Adolfo Gil de la Serna, se 
llegó a la siguiente conclusión: en la pri
mera· fase confeccionar un proyecto por 
un importe de unos 20 millones de los 
cuales se lograría una subvención del 50 
por 1 OO. En esta primera fase se cons
truiría cerramiento, terreno de juego con 
césped, tribuna y vestuarios. En años 
sucesivos se irían solicitando ayudas para 
continuar la ampliación de los graderíos y 
siempre de acuerdo con la necesidad. 

El proyecto está a punto de terminarse 
y es probable ·que en el próximo Pleno 
pueda ser presentado para su aprobación, 
una vez cumplido este requisito será tra
mitado con la documentación necesaria 
para lograr su aprobación inmediata y que 
sea posible iniciarle en este. mismo ejer
cicio. 

Al mismo tiempo, el señor Gil de la 
Serna, nos brindó la posibilidad de la 
construcción de dos campos Federativos 
para lo cual lo único que necesitaba es el 
ofrecimiento por parte del Ayuntmiento 
del terreno necesario y compromiso ae 
dedicarlo a este fin durante el período de 
50 años. En el Pleno del día 19 de mayo 
se aprobó la cesión ·de estos terrenos y 
esperamos que en breve plazo nos comu
niquen la aceptación e iniciación de su 
construcción. 

Piscina olímpica. - En la Delegación 
Nacional de Deportes existía expediente 
con proyecto para la construcción de una 
piscina olímpica y en conversación man
tenida con altos funcionarios de dicha 
Delegación nos hicieron ver la necesidad 
de realizar un cambio en el proyecto pre
sentado, para llevar a efecto la autoriza
ción y concesión de una subvención de 
6. 000. 000 de pese tas para esta construc-

ción. Los Servicios Técnicos del Ayunta~ 
miento están terminando la modificación 
del proyecto inicial y probablemente én 
el primer Pleno del Ayuntamiento será 
presentado para su aprobación, iniciando 
después las gestiones oportunas para lo
grar la aprobación de la Delegación Nacio
nal de Deportes. 

En cuanto al résto de las instalaciones 
deportivas es propósito de esta Corporá
ción continuar con las oportunas gestio
nes para lograr la totalidad de las mismas 
que componen el proyecto de Ciudad 
Deportiva. 

-Otra necesidad de que se habla es la 
instalación de más guarderías infantiles, 
¿nos puede decir si hay algo sobre ello? 

-A primeros de mayo el Ministerio de 
la Gobernación nos ha concedido una 
subvención de 4. 000. 000 de pesetas para 
la construcción de una guardería para 
subnormales y un colegio de Educación 
Especial. En el Pleno del día 19 se aprobó 
el proyecto y pliego de condiciones para 
adjudicación de estas obras, no dudando 
existan ofertas para llevar a efecto la 
misma y podamos inaugurarla en el próxi
mo mes de octubre. 

En recientes gestiones realizadas en el 
Ministerio de Trabajo hemos logrado la 
posibilidad. de la construceión de una 
Guardería Laboral Infantil para 250 
niños, siendo necesaria la aportación 
única del terreno por parte del Ayunta
miento; aportación que fue aprobada en 
el Pleno ya mencionado y que una vez 
nos autorice la Dirección General de 
Administración Local se hará seguir al 
.\finisterio para su inmediata realización. 

- ¿Sobre la Residencia para ancianos, 
.hay alguna noticia positiva? 

-Sí. El día 18 de mayo, en entrevista 
mantenida con el Subsecretario de Traba
jo y, como primera noticia, me comunicó 
que el día 16 de ese mismo mes se había 
autorizado la firma de compra del terreno 
donde irá ubicada esta Residencia. 

Trámite éste muy importante, que ha 
costado bastante tiempo el lograrlo y que 
nos anima a pensar que la ·realización de 
este proyecto será un hecho en plazo no 
muy- lejano. 

-Quedamos emplazados para otra pró
xima semana eón el fin de transmitir 
nuestras inquietudes y exponer la situa
ción en que se encuentran todas las reali
zaciones que se tienen proyectadas. ' 

V amos a cambiar el curso de la conver
sación, ¿qué hay de la dimisión de los 
concejales dada a conocer en el último 
}>len o? 

-Existía la dimisión de cuatro miem
bros, tres por cambio de domicilio y uno 
por dimisión voluntaria. Tenemos que 
pensar que el Ayuntamiento estaba cons
tituído por 15 concejales y el alcqlde, al 
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existir cinco vacantes nos encontrábamos 
en la imposibilidad, y por imperativo 
legal, de poder tomar determinados acuer
dos por falta de miembros en las sesiones 
ordinarias. Esto nos llevaba a la nécesidad 
de convocatoria de plenos extraordinarios 
y por tanto a un retraso en los acuerdos, 
retrasos perjudiciales, ya que las decisio
nes deben ser tomadas en su momento 
oportuno. 

Ante esta situación nos vimos obliga
dos a solicitar del Excmo. Sr. Gobernador 
Civil la autorización necesaria para redu
cir el número de miembros, autorización 
que nos fue dada y con ello evitamos las 
convocatorias de plenos extraordinarios 
logrando que los acuerdos sean tomados 
con la mayor rapidez posible. 

. No queremos dejar de expresar, públi
camente, nuestro agradecimiento a todos 
y cada uno de ellos por su aportación y 
magnífica colaboración, que han demos
trado durante su.permanencia en el seno 
de la Corporación, rogándoles que acep
ten nuestro ofrecimiento y que sepan que 
nos tienen en todo momento como 
compañeros y amigos a su entera disposi
ción, no dudando que aun no estando en 
la Corporación continuarán prestándonos 
su máxima colaboración 

-Como punto final de esta larga entre
vista, ¿quiere hacer alguna otra manifes
tación para todos los talaveranos a través 
de nuestro periódico? 

-En primer lugar ofrecerme a todos 
ellos, tanto como Alcalde como privada
mente, que sepan que las puertas de mi 
despacho están abiertas a todos y que 
toda la Corporación está dispuesta a 
prestar el máximo apoyo en todo aquello 
que redunde en beneficio de nuestra 
ciudad, que será en definitiva en beneficio 
de todos. 

Que no olvidemos que los que hoy 
tenemos a nuestro cargo el Ayunta
miento nos sentimos administradores del 
municipio y que por tanto procuraremos 
canalizar todas sus fuentes de financia
ción para lograr la máxima rentabilidad 
de/. 'gasto, pero que nada podremos hacer 
si la colaboración unánime nos falta para · 
llevar nuestra ciudad a la meta que desea- ' 
mos. 

No dudamos que los talaveranos nos a
yudarán con el buen uso de todos los ser
vicios que el Municipio tiene en estos mo
mentos y los que en el futuro s~ vayan 
creando, con lo cual la contribución apor
tada será la máxima y asi el interés que 
cada uno perciba compensará con creces 
el sacrificio de su desembolso. E.M. 

SE ALQUILA PISO 

amueblado (completo). Razón: 
Pastelería Marfil. Telf. 80 4 7 4 7. 

<Casa 
Fundada 

en el 
Año 1939) 

Limpieza y conservación de Alfombras 
limpiamos prendas de Piel y Ante con garantía 

Use nuestro servi~io a. domicilio, le cobramos igual. 

CASA CENTRAL: • DESPACHOS: Capitán D11rz 2 y e/ V1lanl1, .&.·Ttl6flno 801679 
Lo• Ubed••· 18.·Telf. 80 05 42 San francl1c1, y Dtlgadlllo. Ttl6flno 80 06 32 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Voz de Talavera, La. 8/6/1977.


